

[Après-demain](#), mon site herveferon.fr aura reçu 60 000 visites en 30 jours. C'est la moyenne. En tous cas, c'est devenu une habitude pour ce site qui a dépassé les deux millions sept cent cinquante mille vues. Ça signifie que vous êtes nombreux et fidèles, cela veut dire aussi que vous êtes en recherche d'informations, voire d'analyse que la presse locale ne vous donne pas. Ce site ne fait ni dans la compromission, ni dans le populisme ambiant. Finalement, les réseaux sociaux peuvent avoir du bon, ils peuvent être le contrepouvoir à la ploucocratie...